

citoyens de tous les pays, contemporains de tous les siècles. Son nom, comme historien de son pays, va devenir la propriété du monde entier : et comme l'utilité de ses travaux doit faire son meilleur éloge, laissons à la postérité qui en recueillera le fruit à lui assigner son rang parmi les écrivains bienfaiteurs de l'humanité. Tout ce qui se rattache à la mémoire de cet illustre concitoyen est tellement digne de notre admiration que je devrai me borner à vous présenter une esquisse de ce caractère de bienveillance et de dévouement qui n'ont pu qu'abrégier le cours d'une vie dont tous les actes offrent autant de modèles à imiter et d'exemples à suivre.

Le Dr. LABRIE avait été l'élève et l'ami du Dr. BLANCHET ; il fut aussi son émule dans la carrière des lettres et dans l'amour de son pays. Il eut de commun avec beaucoup d'autres Canadiens célèbres, de n'avoir reçu d'autre héritage que l'exemple des vertus simples et pures du village. Né dans une